

SAINT-ZACHARIE

Des Fêtes de l'Huveaune pour mettre le fleuve en valeur



Les participants à la conférence de presse en plein air, en présence de Sylvia Barthélémy, présidente de l'Agglo du Pays d'Aubagne et de l'Étoile, ont posé au pied des fours à céramique, à deux pas de l'Huveaune. Tout un symbole ! (Photo J.-J. S.)

Les Fêtes de l'Huveaune, initiées en 2005 par des acteurs associatifs, sont le fruit d'un travail main dans la main entre les collectivités du territoire et les associations. Huit manifestations itinérantes se dérouleront une nouvelle fois d'avril à juin dans six communes membres du Syndicat intercommunal du bassin-versant de l'Huveaune (SIBVH) dont cinq sur le territoire du Pays d'Aubagne et de l'Étoile – Auriol, Aubagne, Saint-Zacharie, La Penne-sur-Huveaune et Roquevaire. Marseille

étant la sixième ville participante. Chaque ville intégrera les Fêtes de l'Huveaune dans ses événements communaux.

Valoriser le fleuve

Au travers d'un vaste panel d'animations grand public (ateliers ludiques, conférences, expositions, balades découvertes) l'ambition de ces événements est de valoriser le fleuve, véritable patrimoine local, ses richesses, son histoire et les enjeux qui l'entourent et qui se décli-

ment notamment dans le Contrat de rivière piloté par le Syndicat intercommunal du Bassin-versant de l'Huveaune (SIBVH) et signé par de nombreux partenaires en octobre 2015 dont le Territoire du Pays d'Aubagne et de l'Étoile.

À Saint-Zacharie, l'Écrevisse de l'Huveaune, les Rencontres de mémoire et les Jardiniers du grand sud, seront parmi les associations parties prenantes dans l'organisation de cette manifestation locale.

J.-J. S.